



いのちをたいせつにしよう。

米騒動に想う

お寺の行事でネイチャーランドに出かけました。Q園隊に負けじと、里芋畑の草取りや土寄せなどをさせていただきました。お昼は全員でテーブルを囲んで、お弁当をいただきました。さながら、おじさん達のピクニックといったところでした。

このお弁当、最寄りのスーパーに買いに行ったのですが、なんと400円しなかったんです。お米が高いと騒がれているこの頃で、この値段はすごいなと驚きました。ただし、ご飯の量は加減してあるようで少なめでしたが、シニアの集まりには丁度よかったと思います。

さて、令和の米騒動ですが、大臣が変わって、収束に向けての動きが盛んのように、食べ盛りのお子さんを抱えるご家庭では一安心といったところでしょうか。そんなニュースなどを見聞きしながら、ネイチャーランドの周りに目をやると、田んぼでは稲がすくすくと育っています。最近では温暖化の影響で、お米の収穫時期が幾分早くなっているようで、8月のお盆前には稲刈が始まります。

ということは、あと2ヶ月あまり我慢すれ

ば、消費者は新米にありつけるということに気づきます。そうすると、古米や古古米の備蓄米にはだれも手を出さなくなることが予想されます。そこで、新米が出回る前に備蓄米を放出して買ってもらうなければならないと、政府はあせっていると思うのは勘ぐりすぎでしょうか。

これと似たような状況にあるのが、マンションや戸建ての分譲です。

日本の人口は2004年の12,784人をピークに、急激な人口減少が予測されています。25年後の2050年には、1億人を下回るといわれています。それなのに、都市部ではタフマンはじめ、マンションがどんどん建てられています。大都市近郊の郊外には、新築戸建ての素敵なおうちがいまでもさかんに建築されています。それらを見るにつけ、これから人口減少なのになあと不思議に思います。そこで、人口が減少する前に、マンションや戸建てを売ってしまおうというのか・・・と、これも勘ぐりすぎでしょうか。

あ～あ、これも猜疑心(さいぎしん)が強くなった年寄りの戯言(ざれごと)なのかも・・・。どうぞ、お気になさらず！

日	曜	活動内容	保育	預かり	体操教室	給食	課外
				長	中	少	
1	日		休園				
2	月	年中組春たんけん	一日	○			
3	火		一日	○	○	○	○
4	水	内科検診(午後)	一日	○			
5	木	歯科検診	一日	○	○		△
6	金		一日	○			○
7	土		休園				
8	日		休園				
9	月	年長組お茶のおけいこ	一日	○			
10	火	年中組お茶のおけいこ	一日	○	○	○	○
11	水	お誕生会 午後 幼稚園協会分科会研修 おやこde Do!(絵本・わらべうた)	半日	○			
12	木	サッカー「おとどけ隊」	一日	○	○	○	○
13	金		一日	○			○
14	土	一年生同窓会	休園				
15	日		休園				
16	月	振替休園	休園				
17	火		一日	○		○	○
18	水	年長組プール 園庭開放『ようちえんであそぼう!』	一日	○			
19	木		一日	○	○		△
20	金	親子遠足	一日				
21	土		休園				
22	日		休園				
23	月	年少組プール	一日	○			
24	火	年少組プール	一日	○	○	○	○
25	水	年中組プール	一日	○			
26	木	個人面談	半日	○			▲
27	金	親子遠足予備日	一日	○			○?
28	土	ネイチャーランドQ園隊	休園				
29	日		休園				
30	月	個人面談	半日	○			

【歯科・内科検診について】



検診は保育中に行ないますので付き添いはいりません。できるだけお休みをしないようにしてください。内科は午後に検診を行ないます。歯科は午前中ですので、登園時に念入りに歯磨きをしてきてください。結果は後日お知らせいたします。

【熱中症予防について】

暑い季節になりました。幼稚園では小まめに水分補給の時間を設けたり、エアコンを活用してその都度対策をとっています。水筒の中身は、お水やノンカフェインのお茶の他、経口補水液やスポーツドリンクなどの飲料水を入れていただいても構いません。(水筒を飲み切った場合には、幼稚園の麦茶を入れて飲むようにしますので、なくなったら先生にお話するようお子さまにもお伝えください。)



【コップについて】

毎日コップをかばんに入れて持って来ていただいておりますが、お弁当の時以外には使用しませんので、半日保育の日には必要ありません。尚、半日保育の日でも、課外教室を習っているお子さんは、お昼に使用しますのでお持ちください。

【お弁当の保冷剤について】



夏は気温や湿度が高く、食材が傷みやすい季節です。幼稚園では、保育室内は冷房を入れており、暑さでお弁当が傷まないよう配慮しております。それでもご心配な方につきましては、保冷剤(記名必須)を入れていただいても構いませんが、遊んだり口に入れたりしないよう、お子さまによくお話ください。また、傷まない工夫も合わせてお願いします。(調理器具や手を清潔にする、冷めてからお弁当箱に詰めるなど)



【持ち物に記名を】

洋服や靴下など、記名がなくて困っています。また、進級後にも、クラス名がそのままになっていたりして、連絡帳がすぐに担任に届かないなどが発生しています。今一度確認をしてください。



12日『ジェフユナイテッド市原・千葉』のコーチや選手が近隣の幼稚園や小学校を周って、子どもたちにスポーツの楽しさを肌で感じてほしいと、心身の健全育成を目的とした活動をしているそうで、本園にもきていただけることになりました。学年ごとにサッカーなどを体験しますので、体操教室の日ではありませんが、皆さん体操服を着て登園してください。

【今年の実習生】

5月から10月にかけて、実習生が、ゆり・れんげ組に入ります。担当のクラス、学年を問わずたくさんのお子さんと関わってくれます。



単元	保育のねらい	活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	・友だちとのつながりを楽しみ、思いを伝え合いながら遊びを進めようとする ・畑の野菜の生長を喜び、収穫に期待をもてるよう、世話をする	『みんなで遠足！ さあ！いこう！』 『パパのおてつだい ゲットだぜ！』	リレーやへびじゃんけんなどの集団遊びに参加して、体を動かす心地よさを感じながら、クラスの隔たりなく活発に遊んでいます。年間を通して取り組んでいく年長の活動にも期待を持ち張りきって参加しています。お家でも話題に上がることもあるでしょう。そんな時には、すぐに答えを導くだけでなく、一緒に調べたり考えたりしながら、探求心や創造性を育ていけるよう、答えが一つではない柔軟でパラエティーに富んだアイデアを大いに認めてあげましょう。
年中組	・クラスみんなで活動することを楽しむ ・友だちとの関わりを楽しみ、自分の思いを伝えたり、相手の気持ちに耳を傾けられるようになる	『♪なりたいな♪ 梅ジュース屋さんになっちゃお～!!』 『♪おはなしできたら、きいてみよう♪』	進級して、新しい生活も安定してきました。先生や友だちと言葉のやりとりが増え、それぞれが話し出すと止まらない勢いです。仲間づくりが進んで好きな遊びを楽しむ反面、自分の思いが通らないと怒ったり、大人に訴えて来るときもあるでしょう。すぐに結果を導こうとせず、良し悪しの加減がわかるように教えてあげながら、自分で踏み出せるように応援していきましょう。
年少組	・水に触れて遊ぶ心地よさを味わう ・片付けや身支度など、保育者と一緒に行い、自分で出来る事をしようとする	『お水遊びだいすき』 『片付け・お着替え！ がんばるぞ！ ピョンピョンピョン!』	手伝ってもらっていた所持品の始末を、自分でする気持ちが出てきたり、難しいところだけ手伝ってもらったりして頑張っています。友だちと関わることも増えて、子ども同士で名前を呼び合い“あのご”から“お友だち”に変化しています。ケンカをしてもすぐに遊び出すことが多い子どもたちですので、心配し過ぎず見守ってあげましょう。身支度など、幼稚園で頑張っていることは、お家でも揃えて出来るようにしていきましょう。